



# 南郷の風

令和2年度  
第3号

## 交通安全教室について

4月8日に南郷駐在所の吉田さんを講師にお迎えし、交通安全教室を実施しました。吉田さんからは、

- ① 横断歩道を通行する際には、左右をよく見て、車が見えるときには車が通過してから横断すること
- ② 自転車に乗る際には、きちんとヘルメットをかぶること、傘を差しながらの運転しないこと
- ③ 大人の方が運転する自動車に乗る際には、どの席に乗ってもシートベルトをきちんと締めること

の3つのお話をいただきました。

『自分の命は、自分で守る』を基本に、みんなの命を守るためにもしっかりと交通ルールを守りましょう。



## 避難訓練について

4月14日に避難訓練が行われました。

今年度は、感染症の拡大防止から消防署の方にはお越しいただいておりません。

今回の訓練では、火災を想定し防火扉を通過して体育館に避難する訓練を行いました。

火災も交通事故同様に命にかかわる大事件になりかねません。『自分の命は自分で守る』を基本に生活しましょう。

また、避難する場合は火災だけとは限りません。大地震の発生、不審者の侵入、河川の氾濫でも避難をします。

防犯教室では、不審者の侵入を想定した避難訓練をします。

秋の避難訓練では、大地震の発生を想定した避難訓練をします。

河川の氾濫を想定した避難訓練は行いません。河川の氾濫時には、これまでの避難訓練をいかした避難になります。



## マチコミメール登録100%!!

学校緊急一斉メールを今年度からマチコミメールにて送信しています。この度の臨時休業に伴い、予定を前倒ししての運用開始にご理解ご協力くださいましてありがとうございます。

突然のメール送信でご迷惑をおかけしましたこととお詫びいたします。

おかげさまで、すべてのご家庭におきまして一名以上のご登録をいただきました。

ご家族等の登録者の追加につきましては、随時受け付けていますので学校までご連絡ください。

これからも積極的な活用を図ってまいりますので、よろしくお願いいたします。